


Chères amies et chers amis, 
 
Le 24 avril dernier s’est tenue l’assemblée générale du District 101. Je tiens par ce billet 
à remercier chaleureusement tous les représentants des clubs présents. 
 
Cette soirée fut un véritable succès et l’ambiance qui régnait lors du repas a démontré 
un bel esprit “Fifty-One”. 
 
Félicitations aux clubs qui se sont distingués lors du prix du gouverneur et aux deux 
clubs qui ont remporté le challenge du District. 
 
Je profite également de ce message pour vous transmettre quelques infos du congrès 
2024 qui s’est tenu en Suisse et qui s’est terminé ce 25 mai. 
 
Nos amis du club de Mörschwil ont remarquablement organisé cet évènement. Les 
visites, le choix des restaurants et l’accueil chaleureux réservé aux participants, ont été 
largement appréciés. 
 
Dans son mot de bienvenue notre Gouverneur général, Léo Janssen, a dévoilé notre 
nouveau slogan que vous retrouverez dorénavant sur l’ensemble des publications du 
FOI. Ce slogan fut utilisé pour la 1ère fois lors de ce congrès et est le fruit des nombreu-
ses propositions soumises par nos membres et finalisé par le Conseil général : 
 
“Together we serve the world” 
 
Ce slogan est accrocheur et facile à retenir et il devrait renforcer l’identité du Fifty-One 
et influencer les perceptions du public qui côtoient chaque club Fifty-One. 
 
Les comptes de 2023 ainsi que le budget pour 2025 ont été approuvés à l’unanimité, je 
suppose que de plus amples informations à ce sujet seront publiées dans le bulletin du 
FOI. 
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Le comité exécutif du FOI pour 2025 a été élu : 
 
·  Gouverneur général :             Leo Janssen (D102) 
 
·  Past Gouverneur général :     Sepp Pannrucker (D104) 
 
·  Secrétaire générale :              Jeannine Artois (D101) 
 
·  Trésorier général :                  Guy Ribeaucourt (D106) 
 
·  Administrateurs :                   Les Goureneurs des Districts 
 
Les Gouverneurs des Districts en 2025 : 
 
· D101 (B) :                  Benoit Bams 
 
· D102 (B):                   Chris Martens 
 
· D102 Ladies (B) :      Heidi Schuermans 
 
· D104 (L):                   Christiane Koch 
 
· D105 (F):                    Emannuel Courtois 
 
· D106 (F):                    Jacky Decoster

· D113 (NL):                Maarten Van Den Oord 
 
· D117 (CH):                Pierre-Alain Buchs 
 
· D122 (D) :                  - 
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Le congrès de 2025 sera organisé par les Districts 102 et 102 Ladies et se tiendra à Vil-
voorde. Plus d’information dans les prochains bulletins. 
 
Un autre point qu’il me paraît important de rappeler, la participation des clubs au prix 
Versele. Il est temps d’en discuter dans vos comités et d’envoyer votre promesse de 
participation à Raymond Delforge (raymondel@skynet.be). Il est important que les pro-
messes d’achat des livres lui parviennent au plus tard le 30 juin 2024. 
 
Enfin, le mois de juin pointe le bout de son nez, j’espère qu’il nous offrira quelques 
rayons de soleil  et verra, également, certains clubs changer de comité. C’est l’occasion 
pour vous souhaiter un bel été et d’excellentes vacances. 
 
Bien à vous. 
 
Benoit 
 
Ps : Le 24 août 2024 rendez-vous au Fifty-One Day du District 101 à Orval - prochaine-
ment l’invitation et le programme dans votre boîte E-mail.
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Une conférence et un chèque pour Le Bivouac

Fifty-One Club
Mons Ladies
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Au cours de la soirée, Madame Aline Doome a pris la parole pour nous parler du bi-
vouac. Engagée dans le milieu éducatif de puis 1982, elle a successivement occupé les 
postes suivants :
· Puéricultrice à la Pouponnière St Adeline, à Liège, prise en charge d’enfants de 0 à +6 
ans. 
· Educatrice CL1 du 01/02/1983 au 31/08/1996, à l’internat social Don Bosco à Jette et 
Ganshoren, à Bruxelles 
· Son dernier engagement date du 01/09/1996 par l’ASBL « Les Gais Pavillons » pour de-
venir Directrice de l’actuel SRG le Bivouac à Saint-Ghislain. 
 

Quel plaisir de faire la rencontre de Madame DOOME. Une dame très positive, enthou-
siaste et passionnée par sa fonction. Une personnalité dynamique qui se consacre aux 
enfants du Bivouac. Sa joie de vivre nous a transportées. 
 
Merci pour cette conférence enrichissante et illustrée de photos d’enfants souriants. 
 
C’est au nom de l’association « Le Bivouac » qu’elle a reçu le chèque que nous lui avons 
remis.



800ème réunion statutaire

Comme le veut l’usage c’est Benoît, notre chef du protocole qui ouvre la séance en 
déclarant ouverte notre RS800. Il va officier lors de cette soirée tel un chef d’orchestre 
entouré de musiciens depuis l’apéritif au son d’un Jazz band et jusqu’à la clôture avec 
la complicité de notre animateur d’un soir, Monte Cristo, reprenant par exemple des 
chansons de Brel.  
 
Pour cette occasion, le lieu qui nous accueille a été choisi afin de permettre l’accueil de 
tous.  

Fifty-One Club
Haute-Semois
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 Notre président, Michel, prend ensuite la parole pour revenir sur le passé du club à 
l’occasion de ses 40 ans d’existence et de cette 800ème. Il retrace les grandes lignes du 
passé tout en portant un regard optimiste vers le futur.

· 9 décembre 1982 première réunion officielle à l´hôtel de la Semois à Etalle sous le par-
rainage du club 3 Rivières. Sur les 8 membres présents à l´époque, il reste Jacques et 
Jean-Pol. Jacques est le concepteur de notre fanion qu’il nous décrira plus tard. 
· 16 octobre 1987 assemblée constitutive (le cap des 15 membres est franchi). 
· Ensuite, selon les notes trouvées dans les archives, le club se repose sur ses acquis. En 
1990 un membre du club se réveille et estime que c´est trop lent, qu´il faut program-
mer la remise de charte très rapidement. Ce membre booster comme l´a appelé Chris-
tian Brevers c´est Louis Hanin. 
· 15 juin 1991 remise de charte (le cap des 20 membres est atteint). Le club parrain est 
Dinant.

Ces quelques dates montrent l´importance de nos actions car chaque année nous 
organisons entre 5 et 6 manifestations. Michel se considère privilégié d´être le 23ème 
président de notre club, ce qui implique que plusieurs membres ont occupé la foncti-
on deux ou trois fois. Il se tourne donc vers l´avenir. Bien sûr, notre club est confronté 
aux mêmes problèmes que tous les autres clubs, que ce soit les services clubs ou d´au-
tres clubs et la difficulté parfois rencontrée quant au nombre de membres et à l’âge 
moyen de ceux-ci.



Cependant chez Haute-Semois, nous disposons de plusieurs atouts.  
 
· Nous comptons 23 membres et un futur membre.  
· Nous avons également la chance de compter parmi nous un membre booster, Olivier 
Louis, actuel vice-président. Son engagement pour augmenter le nombre de mem-
bres est un réel atout.  
· Autre atout, Benoît Bams, actuel gouverneur du district 101 et membre de notre club, 
qui a également comme objectif de redynamiser le recrutement. 
· Atout suivant : l’ambiance qui règne dans notre club et Michel en profite pour remer-
cier chaleureusement les membres qui ont répondu oui pour rejoindre son équipe 
et tous les autres membres qui nous ont accordé leur confiance lors de l’Assemblée 
générale. 
· Michel termine enfin par notre devise : amitié, estime, tolérance. Trois mots qui nous 
portent dans nos actions et qui nous fédèrent. 
 

Fifty-One Club
Haute-Semois
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C´est donc un président serein et confiant dans l´avenir qui nous accueille au-
jourd´hui pour fêter ensemble notre 800ème réunion statutaire tout en se proje-
tant déjà dans 5 ans vers la 900ème.l’occasion de ses 40 ans d’existence et de cette 
800ème. Il retrace les grandes lignes du passé tout en portant un regard optimiste vers 
le futur.

En dehors du matricule 46 dans le district 101, nous pouvons voir les roseaux des marais 
de la haute Semois ancrés sur un fossile d’ammonite. Les 2 cigognes sont un clin d’œil 
au passé de la commune d’Arlon qui sur son blason au XVIIIème siècle avait placé ces 2 
cigognes.



En dehors du matricule 46 dans le district 101, nous pouvons voir les roseaux des ma-
rais de la haute Semois ancrés sur un fossile d’ammonite. Les 2 cigognes sont un clin 
d’œil au passé de la commune d’Arlon qui sur son blason au XVIIIème siècle avait placé 
ces 2 cigognes. 

Benoît dans un rôle un peu délicat à la fois membre et gouverneur reprend alors un 
rien l’historique du club en retraçant le délicat parcours des restaurants qui nous ont 
accueillis au fil des années depuis Brickler au Ligenthal jusqu’à notre salle actuelle de 
la Clairière. Benoît fait à son tour allusion aux difficultés et indique que l’on dénombre 
sur la commune d’Arlon, pas moins de 22 services clubs différents. Ceci expliquant no-
tamment la « compétition » et donc la difficulté pour trouver un local.  
 
Dans son bilan, il reprend nos principales activités ; Quizz, Soirée Impro, Foire aux vins, 
Marché de Noël, Marathon ainsi que les associations comme Tremplin que nous sou-
tenons année après année.  
 
La partie la plus festive de notre soirée commence ensuite avec Monte Cristo et ses 
close-up et moments de petites folies où l’humour règne en maître. 
 
Pendant cette fin de soirée une tombola va voir 3 personnes remporter un magnum 
de champagne et 7 autres les décorations florales de nos tables. 
C´est donc un président serein et confiant dans l´avenir qui nous accueille au-
jourd´hui pour fêter ensemble notre 800ème réunion statutaire tout en se proje-
tant déjà dans 5 ans vers la 900ème.l’occasion de ses 40 ans d’existence et de cette 
800ème. Il retrace les grandes lignes du passé tout en portant un regard optimiste vers 
le futur.

Fifty-One Club
Haute-Semois
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20ème anniversaire

Le FOC de Wanze a récemment fêté son 20 ème anniversaire lors d’une soirée bien 
réussie au château Rorive. Pour l’occasion, plusieurs journaux ont fait l’écho de l’événe-
ment, comme par exemple dans l’article suivant, paru dans L’Avenir le 25 avril. 

Fifty-One Club
Wanze
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Le Fifty-One de Wanze a célébré samedi ses 20 années d’existence et le cap passé des 
400 réunions statutaires. Pour l’occasion, le club a remis un chèque de 2 000 € au Do-
maine, à Antheit. 
Moment de célébration samedi dernier pour le Fifty-One. Ce service-club qui aide les 
enfants frappés par la rigueur de la vie. Les membres du comité ont été reçus samedi 
après-midi par le collège communal wanzois dans la salle des mariages à l’occasion 
de son 20 anniversaire et de ses 400 réunions statutaires. Ils ont ensuite fêté ce double 
événement le soir à Amay, au château Rorive, en compagnie d’un peu moins de 200 
convives. 
Ce qui est magnifique avec ce service-club, c’est que vous consacrez votre temps à 
aider les autres, à travers ces valeurs de respect et d’amitié qui font parfois défaut dans 
notre société aujourd’hui, a notamment commenté le bourgmestre Christophe Lacroix, 
qui a félicité tous ses membres pour le parcours réalisé. 
 



Comme pour ses autres événements, les bénéfices de cette soirée de gala vont être 
reversés à l’ASBL «Le Domaine», à Antheit, un service d’accueil et d’aide éducative qui 
fournit des solutions de logement aux enfants placés par le service de l’Aide à la Jeu-
nesse, par le service de Protection Judicaire, ou qui sont abandonnés par leurs parents. 
Les enfants restent là-bas jusque l’âge de 18 ans, parfois même au-delà. Cette structure 
est aussi aidée par la Commune. Cette réception protocolaire est un aboutissement. 

Fifty-One Club
Wanze
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Merci aux services communaux d’avoir toujours été là pour nous », lui a répondu Pierre 
Wilmart, le président, qui a également rappelé que le Fifty-One constituait le seul ser-
vice-club de la commune, avant de remettre au maïeur une plaque commémorative. 

Nous sommes en pleine réussite, nous n’aurions jamais cru que près de 200 personnes 
viendraient à notre repas. En ma qualité de président, je suis aussi très heureux d’être 
entouré d’une très bonne équipe qui se déploie partout dans la commune pour tenter 
de récolter de l’argent », a ajouté Pierre Wilmart. Samedi, le club a remis un chèque de 
2000 euros, le premier de l’année 2024, au Domaine, association locale qui lui tient à 
cœur : «Nous espérons remettre le même chèque en fin d’année, suivant les activités 
organisées. On espère mettre en place une soirée barbecue et une soirée lasagne», 
conclut le président. 
Pour ceux que cela intéresse, le club essaie de recruter de nouveaux membres pour 
élargir son action et assurer sa pérennité. Le Fifty-One compte actuellement 17 person-
nes actives 
LAURENT CAVENATI



Concert Brasero

Vendredi 12 avril, nous avons eu le plaisir d’accueillir le groupe BRASERO, groupe cover 
officiel de Pierre Rapsat. Le concert s’est déroulé dans le lieu magique de l’Eglise Saint 
Jacques à Tournai. 
 
Les fans de la première heure étaient au rendez-vous et portent toujours à Pierre Rap-
sat une véritable reconnaissance ! En atteste l’ambiance particulièrement enthousiaste 
qui nous a emportées durant tout le concert. 
 
Brasero nous a fait a fait vibrer à travers les chansons telles que « Illusions », « Ensem-
ble » ou encore « Passagers de la nuit ». 
 
Au micro, Olivier Fivet nous a transporté dans l’univers Rapsat grâce à sa voix si proche 
du chanteur original. A l’issue du concert, bar champagne et petits sandwichs offerts !  
Beaucoup d’émotions … et une très belle aventure humaine au sein de notre club.

Fifty-One Club
Tournai Ladies
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Fifty-One Club
Namur
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Eclipse et vous
Nos hôtes Nathalie et David nous accueillent chaleureusement et nous expliquent le 
déroulement peu commun de notre soirée… Il semble que nous allions pénétrer dans 
un monde imaginaire rythmé par les fantômes de Jules Verne, d’Alice au pays des mer-
veilles, et pour le surplus… surprise ! 
 
Par petits groupes, la visite commence…. Parlons plutôt de notre voyage… Nous com-
mençons cette merveilleuse odyssée en pénétrant dans une magnifique et mystérieu-
se chambre dans laquelle notre hôte nous invitera à rentrer dans … la garde-robe que 
nous traversons ! 
 
Surprise, nous voilà dans une vaste pièce où nous attend un délicieux cocktail de bien-
venue concocté par notre chef Quentin ; la ballade gourmande à travers les différentes 
chambres et pièces communes va commencer… 
 
David nous expliquera que ce projet est le fruit de l’imagination et des boniments que 
lui a contés son grand-père Hector qui chassait les papillons dans le ventre des amour-
eux. 
 
Tout au long de la soirée les convives vont s’émerveiller, se questionner et se prêter aux 
jeux et pièges qui ne vont cesser de nous surprendre. 
 
Pendant toute la balade, Nathalie et David à travers leurs explications vont nous 
transmettre leur passion pour ce projet on ne peut plus hors du commun. 
 
La soirée se terminera sur la terrasse de la piscine face à une soucoupe volante…



Marché de Pâques

A l’approche de la fête de Pâques, le Fifty-One de Tournai Ladies a organisé son traditi-
onnel marché.

Cette année, les Messieurs du club de Ath sont venus en force pour soutenir cette acti-
on, la tonnelle Fifty-One a donc été installée le jeudi 14 mars près de l’Église Saint Ju-
lien à Ath pour vendre œufs, poules, cloches… en chocolat.

Ces chocolats artisanaux et de qualité ont remporté un vif succès, de quoi alimenter 
notre service à la communauté.

En plus du coup de main apporté au marché, le club de Ath a acheté 32 œufs garnis 
qui vont être distribués à des enfants du home L’Esplanade à Ath.

Les membres du Fifty-One de Tournai Ladies (les athoises) ont proposé à leur club de 
s’associer un projet d’aide plus global pour ce home soutenu par le FO Ath, ce sera un 
partenariat des clubs Fifty-One  Ath et Tournai Ladies.

Fifty-One Club
Tournai Ladies
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Samedi 24 août 2024

Fifty-One day à Orval

Samedi 7 septembre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 5 octobre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 19 octobre 2024

Forum des associations

Samedi 5 octobre 2024

Réunion du bureau de l’Organe d’Administration du District 101.

Réunion virtuelle

Samedi 7 décembre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 4 janvier 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Activités D101



Infos districts D101
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Retour d’un ancien membre
• FOC Mons-Levant : 
Jean-Marc LECOCQ

Adhésions
• FOC Huy : 
Yannick PAYE

• FOC Waterloo : 
François CANART

• FOC Mons : 
Johan BEERENS



Visites des Gouverneurs en 2024 “Districts 101”
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Visites des Gouverneurs en 2024 “Districts 101”
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Vous pouvez lire les sujets du Bulletin en détail. 


